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Requeiro   à   Mesa,   ouvido   o   Plenário   e   cumpridas   às 
formalidades   Regimentais,   que   seja   feita  INDICAÇÃO   ao   Exmo.   Sr. 
GERALDO JÚLIO  Prefeito da Cidade do Recife, no sentido de que 
seja   VIABILIZADA   A   IMPLANTAÇÃO   DE   UM   MERCADO 
PÚBLICO NO BAIRRO DA VÁRZEA.

Da decisão desta  Casa,  dêse  ciência  aos  Senhores:  Rúbens 
Josué da Silva, Rua Dr. Correia da Silva  nº 363    CEP: 50741140     ;  
Agnelo Tavares de Araújo  Filho,  Rua Belém do São Francisco,  nº  313 
CEP:50741480  e  Antônio  Ferreira  dos  Santos,   nº  35  –CEP:  50741110 
respectivamente no bairro da Várzea. 

JUSTIFICATIVA –

Incontestavelmente  o  Bairro   da   Várzea  necessita  de   um  mercado 
público que venha a acomodar os feirantes e comerciantes existentes na 
área. Estes  os feirantes  se instalam diariamente, aumentando nos dias de 
sexta e sábado de forma precária, na Rua Azeredo Coutinho, que fica ao 
lado da Praça da Várzea,  ocupando parte  das calçadas,  assim como,  ao 
longo da Avenida Afonso Olindense, acomodamse os mais variados tipos 
de comércio, com barraca encravada nas calçadas, forçando o pedestre a 
desviar pela via de carros, ônibus e bicicletas, pois se trata de uma avenida 
de movimento intenso.



A implantação de um Mercado Público, além de reforçar o potencial 
comercial da área, com certeza irá promover a disciplinas dos ambulantes 
que atualmente estão instalados nas calçadas, forçando os pedestres em seu 
percurso,   de   contornar   pela   rua,   arriscandose   entre   o   vai   e   vem   de 
veículos.  Não bastasse, é  uma Avenida com estabelecimentos de ensino, 
creche,   Igrejas,  etc.  Além disso,  a   implantação de  um mercado público 
tornará  o comércio  local mais atraente e organizado, podendo haver um 
cadastramento dos comerciantes já  existentes, promovendo a retirada dos 
mesmos para um local seguro, adequado e legalmente autorizados.

Aproximadamente 72,58% de domicílios são constituídos de casas, 
sobrados ou silimilares, que pode ser adaptado para o uso de atividades 
comerciais, que caberá a Prefeitura, avaliar estudo da área e identificar a 
localidade pertinente.

Esperamos que o Prefeito Geraldo Júlio apoie o nosso pleito e, 
com   a   tempestividade   necessária,   desenvolva   um   estudo   para   a 
construção de um mercado público no bairro.  
          Na imagem abaixo, é possível visualizar o entorno imediato do local, 
onde atualmente se acomodam os feirantes e ambulantes. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 18 de fevereiro 
de 2013.  
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